

30.1.2008 - "Stationen" Bayerisches Fernsehen

Willkommen Bischof Marx

Auch die katholische Reformbewegung *Wir sind Kirche* stellt sich auf den neuen Erzbischof ein. Am Münchner Marienplatz verteilen einige Mitglieder Postkarten. Sie fordern die Gläubigen auf, Bitten Wünsche, Fragen und Gebete aufzuschreiben und an den neuen Erzbischof zu schicken. Reinhard Marx soll wissen, was das Kirchenvolk denkt, das ist der Wunsch der KirchenVolksBewegung.

Die kritischen Laien wollen sich auch um ein persönliches Gespräch mit ihrem neuen Erzbischof bemühen. Dr. Edgar Büttner (*Wir sind Kirche*, Bad Aibling) "Wir nehmen ihn mit offenem Herzen auf, wie das bei den Bayern so üblich ist. Und wir hoffen, dass wir auch in ein gutes Gespräch kommen, dass er auch den Reformstau in der Kirche aufgreift und neue Wege geht, so wie es ja Bischöfe hier schon früher gemacht haben, Döpfner und so weiter."

Zuletzt geändert am 02.02.2008